

いずみの

学校教育目標
かしこく
なかよく
たくましく

仲間と学び成長する、子供も大人も元気な学校

ご入学・ご進級おめでとうございます

春の日差しに木々の緑が美しく輝き、色とりどりの花がきれいな花びらを広げて、子供たちの入学や進級を祝っているかのようです。本日、令和4年度の入学式、始業式を無事実施することができました。

新1年生45名（2学級）、2年生36名（2学級）、3学年45名（2学級）、4学年38名（1学級）、5学年48名（2学級）、6学年70名（2学級）、いずみ学級5名（2学級）、合わせて287名で令和4年度をスタートします。あたたかい地域、あたたかい保護者、そしてなにより元気で素直な子供たちに囲まれ、私たち職員一同心を一つに、泉野小学校の子供たちのために教育活動を進めてまいります。

本校ではめざす学校像を「仲間と学び成長する、子供も大人も元気な学校」とし、楽しい授業を中心とした教育活動を展開して、自分や友達を大切に、夢や希望の実現に向けて最後までがんばる子の育成に取り組みます。具体的には次の2点を実践すべく、本日の始業式にも子供たちに話をしました。

一生懸命勉強しよう 子供たちが自分の考えをもち伝えたいくなる、楽しい授業の展開をめざします。誰もが夢をもち実現に近づくことのできる基礎的基本的な学力の定着、もっと知りたい学びたいという意欲を引き出す教育活動をめざし、全職員で努力します。

気持ちよく生活する努力をしよう 気持ちのよいあいさつや美しい言葉をつかうこと、丁寧に掃除に取り組むことなどを通して、あたたかい心で友達と関わる子の育成をめざします。友達を思いやる言葉がいっぱいの学級で、いじめ、仲間はずれのない安心安全な泉野小学校をつくりまします。

丁寧に、誠実に教育に取り組んでまいりますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

泉野小ニュース



新年度を迎える準備のため、新6年生が登校。一生懸命、働いてくれました。立派な泉野小学校の最高学年です。



お知らせとお願い

スクールゾーンについて

登校時間帯、校門前の道路は、乗用車の乗り入れが禁止となっていることをご存じでしょうか。交差点や路面に表示がありますが、スピードを出して通行する車もあり、危険を感じる場合があります。

関係各所と連携しながら登校見守りをしていますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、児童の安全を守るため、自家用車での出入りをしないようお願いいたします。

